



MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES

MINISTÈRE DE LA CULTURE ET DE LA COMMUNICATION

## *Communiqué de presse*

Paris, le 5 juin 2012

Laurent Fabius, ministre des Affaires Étrangères et Aurélie Filippetti, ministre de la Culture et de la Communication ont confié ce mardi 5 juin 2012 à Jean-Paul Cluzel une mission d'évaluation de la fusion en cours à l'AEF.

Le rapprochement de RFI, de Monte Carlo Doualiya et de France 24 au sein de la société «Audiovisuel extérieur de la France» (AEF), qui comprend aussi TV5MONDE, chaîne partenaire dont 49% du capital est détenu par l'AEF, a soulevé ces derniers mois de nombreuses craintes sur l'avenir de ces médias et de leurs rédactions.

En conséquence, un moratoire d'un mois sur la fusion des rédactions a été décidé pour permettre un réexamen du dossier sur le fond.

Jean-Paul Cluzel remettra aux ministres les conclusions de sa mission, et le cas échéant les différentes options alternatives avant le 22 juin, de façon à ce que le gouvernement puisse se prononcer sur les choix proposés avant la fin du moratoire.